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 周知については、新年度から防災チラシを全戸配布ということですけれども、

これは非常に私はいいことかと思います。 

 ただ、申しましたように、やはり環境インフラ整備がなされていない地域が

あると思うんです。だから、そういったことについても、しっかりと対応して

いただければというふうに思いますので、よろしくお願いいたします。 

 次以降の質問は、市民の皆さんから届いた声を取り上げた質問をいたします。 

 １つ目は、ＪＲ松任駅南北駐車場の利用についてであります。 

 駅南駐車場には、平成 20年４月に 20台の車両が、そして、駅北駐車場には、

平成 23 年８月に 30 台の車両が駐車できるスペースが整備されました。これら

の駐車場は、松任駅でのチケット予約や電車利用者の送迎に訪れた駅利用者の

一時駐車場であり、30分間の無料駐車場として開放されています。 

 ところが、現実は規定の 30分を超える、マナーに反する悪質な駐車車両が目

立ち、本来の目的で利用される住民の皆さんから、駐車ができないとの不満の

声が数多く上がっています。 

 このようなルール違反車両に対し、市の厳正かつ的確な対応を求める声が数

多く潜在している現状は看過できないものであり、行政として早急に対応策を

講ずるべきかと考えますが、市御当局の方針について、具体的な御答弁を求め

ます。 

 また、他の地域においても同様なことが発生していないのかを重ねてお伺い

いたします。 


